

ich bin Mühlenfreund/in weil...

Mit dieser Aktion sollen Mühlenfreunde/innen zu Wort kommen und darlegen können, was für sie die Windmühle ausmacht und warum sie im Verein Mitglied und aktiv sind. Weitere Interessenten für ein entsprechendes Kurzinterview können sich unter info@muehlenfreunde-ennigerloh.de gern melden. Zum Auftakt sprachen die Mühlenfreunde mit Ulla Barth.

Was ist für dich das Besondere an der Ennigerloher Windmühle?

Was macht für dich die Ennigerloher Windmühle aus?

Für mich gehört die Windmühle als Wahrzeichen untrennbar zu Ennigerloh, meiner Heimatstadt. Vieles ist in den vergangenen Jahrzehnten schon verschwunden, die Windmühle muss erhalten bleiben. Ich bin begeistert von den alten Holztechniken, die funktionsfähig hergerichtet wurden. Diese Techniken, diese Kenntnisse müssen weitergegeben werden.

Warum bist du Mühlenfreundin und bei den Mühlenfreunden aktiv?

Mir ist ehrenamtliches Engagement wichtig. Zudem liebe ich den Umgang mit anderen Menschen. Daher helfe ich gerne bei den Mühlenfreunden mit.

Wie kann/sollte aus deiner Sicht die Windmühle weiterentwickelt werden?

Das geplante Backhaus (der „Backs“) stellt eine Weiterentwicklung des Themas Windmühle mit vielen neuen Möglichkeiten dar (Brot backen, Plätzen backen, Backkurse, u.a.). Das passt und macht Lust aufs Mitmachen.

Ganz wichtig ist auch die Kooperation mit weiteren Vereinen, Gruppen etc. Daraus kann gemeinsam etwas Neues, Positives für Ennigerloh entstehen.



Ulla Barth